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Tagesordnungspunkt 13 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mitte
am 19. Mai 2022 , —

-Biitzersäule für die Oranienstraße-
Beschluss Nr. 0058

Sehr geehrter Herr Dr. Haas.
sehr geehrte Damen und Herren,

das Straßenverkehrsamt teilt mir zu Ihrem Beschluss mit, dass eine installation einer
stationären Geschwindigkeitsmessaniage in der Oranienstraße zurzeit nicht umzusetzen ist.

Die Einrichtung solcher Anlagen ist durch das Hessische Ministerium des lnnern und für
Sport geregelt. Der Erlass zur Verkehrsüberwachung durch örtliche Ordnungs- und Polizei-
behörden vom 5. Februar 2015 legt hierzu als Voraussetzungen fest, „das feste Messetellen
grundsätzlich nach besonderen priorisierten Kriterien auszuwählen sind“.

Dabei kommen in erster Linie Straßen „mit Unfallhäufungen mit geschwindigkeitsbedingt ho-
her Unfalibelastung“ in Frage. Wie Sie dem Unfallatias des Statistischen Bundesamtes statis-
tikgortal.de (5. Anlage) entnehmen können, gab es im letzten Auswertungsjahr 2020 lediglich
vereinzelte Unfälle in der Oranienstraße‚ so dass dies als Grund ausscheidet.

Dagegen ist die Oranienschule eine allgemeinbildende Schule mit Mittei- und Oberstufe eb
_

der 5. Klasse, für die ein Ausnahmegrund zur Erhöhung der Verkehrssicherheit vorliegen
könnte.

Wie Sie allerdings der Presse entnommen haben dürften. hat aktuell die Gemeindeaufsichts—
behörde den Haushalt 2022 mit Auflagen und den Haushalt 2023 nicht genehmigt, da die
Landeshauptstadt Wiesbaden durch die letzten Pandemiejahre und durch die aktuelle Ukra-
ine-Krise einen erheblichen Fehlbetrag ausweisen musste.

Daneben waren für diese Geschwindigkeitsmessanlage im Doppelhaushalt 2022/2023 keine
Haushaltsmittel eingestellt und es ist fraglich, ob bei dieser Kassenlage eine Anmeldung für
das Haushaltsjahr 2024/2025 erfolgreich wäre.

Aufgrund der niedrigen Unfallzahlen kann ich ihren Antrag wegen der angespannten Haus—

haltslage zurzeit nicht unterstützen. ich habe aber parallel das Straßenverkehrsamt gebeten,
nannläing 15 [2
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eine Geschwindigkeitsmesstafei aufzustellen, um zu ergründen, obes signifikante Geschwin-
digkeitsüberschreitungen in der Oranienstraße gibt.

Für Rückfragen zu diesem'Thema können Sie sich gerne per E—Mail strassenverkehrsbe—
hörde@wiesbaden.de odertelefonisch unter der Rufnummer 0611 /31 3803 an das Straßen—
verkehrsamt wenden.
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